

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Sachsen-Anhalt: Versuchsanbau von Gen-Weizen wird abgebrochen

Veröffentlicht am: 05.05.2004

In Bernburg ist der erste Freilandanbau von Gen-Weizen in Deutschland gescheitert. Das Agrarministerium von Sachsen-Anhalt hat mitgeteilt, das Unbekannte in der Nacht zum Dienstag auf dem Versuchsfeld gentechnisch veränderten Weizen aus dem Boden gerissen haben. Der Versuchsanbau in Bernburg soll jetzt beendet werden.

[Mitteldeutsche Zeitung: Erster Freilandversuch mit Gen-Weizen ist gescheitert](#)

Links zu diesem Artikel